

**FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023**

20711155 - FIRMAN AULIA IMANULLAH

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax dilengkapi, dilakukan ya, status generalis juga..
GYNAECOLOGY	perhatikan prinsip sterilitas ya dek, untuk pengambilan kapas lidi dengan wadah media transport kl tutupnya kamu pegang ya jadinya tidak steril. tidak melakukan pemeriksaan inspeksi genitalia eksterna. penggunaan gel pada spekulum tidak diperbolehkan ya. bisa false negatif. perhatikan prinsip sterilitas mana tangan yg on mana yang tidak ya. pemeriksaan pH hanya disebutkan tidak dilakukan. dx oke. lampu jangan lupa dimatikan. lepas sarung tangan sebelum melakukan hal yang lain, kan ya kotor to dek. pilihan obat oke, namun dosis maupun sediaan tidak tepat. tidak menggunakan kombinasi juga.
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Anamnesis sudah baik hanya terlompat-lompat, selesaikan dulu anamnesis dari riwayat sekarang, dulu, keluarga dan personal baru ke materi konseling. Untuk riwayat personal, gali kebiasaan pasien yang berkaitan dengan pemasangan KB .Untuk edukasi pemakaian pil KB dipelajari lagi, plus minus dan jika lupa minum.
KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR)	Tidak perlu memberitahu secara detil alat2 yang akan digunakan ke pasien, yang perlu diberitahu seharusnya risiko yang mungkin timbul dari pemasangan apa saja; Belum mempersiapkan pasien dengan baik; Belum membuka plastik pembungkus AKDR tapi sudah memakai hanschoon steril; Memakan waktu terlalu ama pada saat memasang sayap AKDR; Tidak menyiapkan kassa di area steril sebelum menggunakan handschoon; Sudah menggunakan handschoon steril tapi pegang tutup wadah kassa, jadinya on, harusnya ganti sarung tangan; Cara pasang spekulumnya belum tepat; Belum memasang tenakulum; Teknik pasang AKDRnya juga belum tepat, baca lagi buku panduannya, langkah-langkahnya bagaimana; Kok udah selesai pasang AKDR baru pasang tenakulum?; Baca lagi edukasi apa yang perlu disampaikan setelah pemasangan AKDR.
PPN	Dx : hamil aterm? uk berapa minggu? kala berapa? siap inpartu ndak?. dilengkapi lg yaa, perbaiki lg susunan dxnya :). Persiapan : Prosedur kala 2 : prasat ritgennya gimana mas? perbaiki lg yaa. harus komunikasi aktif ke pasiennya yaa, selalu memotivasi utk mengejan jika ada kontraksi. kapan kita melakukan episiotomi? syaratnya dilakukan epis saat pasien bagaimana? sudah pas kontraksi belum tuh pasiennya? Setelah prasat ritgen dan kepala sudah keluar lalu putar paksi luar, posisikan tangan kita biparietal yaa kemudian jangan diam saja jangan pasif kitanya, lakukan biparetal dan dilakukan upaya pengeluaran bahu atas dan bahu bawah ya mas, jangan pasif tanpa berkata apa2 ke pasiennya, tetap komunikasi. setelah itu baru sanggah susur. Prosedur kala 3 : nilai dulu poin2 pelepasan plasenta. Jangan pasif, komunikasikan ke pasien untuk mengedan saat kontraksi. tangan kanan bukan menarik tali plasentanya, tapi cukup meregangkan tali plasentanya yaa.